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PROPUESTA ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD ORDINARIA DEL DÍA 28 DE 
JUNIO DE 2022

Asistentes   
Sector Profesorado 
Doctores con vinculación permanente 
Presidenta: Dª Noelia Moreno Morales 
Secretaria: Dª María Rosa Iglesias Parra 
D. Juan Antonio Armenta Peinado 
D. Francisco Javier Barón López 
D. José Carlos Canca Sánchez 
Dª Remedios Fernández Amores 
Dª Silvia Dolores, García Barrios 
Dª Maria Inmaculada García Fernandez 
D. Gabriel Gijón Noguerón 
D. Manuel Gonzalez Sanchez 
Dª Mª Teresa Labajos Manzanares 
Dª Inmaculada Lupiáñez Pérez 
D. Alejandro Luque Suárez 
D. Jesús Miranda Páez 
Dª Isabel Mª Morales Gil 
D. José Miguel Morales Asencio 
D. Joaquin Páez Moguer 
Dª Consolación Pineda Galán  
D. Eduardo Sánchez Guerrero 
 
No doctor o doctor sin vinculación permanente 
Dª Silvia García Mayor 
Dª Ana Belén Ortega Avila 
 
Sector personal de Administración y Servicios  
Dª Inmaculada Marchena González 
Dª Maria Antonia Arrebola Rodriguez  
D. Eduardo Olmedo Crespo 
D. Francisco Raya Aranda 
 
Sector Estudiantes 
Dª Laura Ramirez Prez  
Dª Rocio Ruiz Moreno 
D. Jorge Rosa Ballesteros 
Dª Natalia Fuentes Rosado 
 
Excusan su asistencia:  
 
No Asisten 
D. Francisco Javier Barón López 
D. Eduardo Sánchez Guerrero 
Dª Laura Ramirez Prez 
Dª Natalia Fuentes Rosado 
Dª Rocio Ruiz Moreno 
 
 
 

 
 

 
Se reúne la Junta de Facultad de 

Ciencias de la Salud, en sesión ordinaria el día 
28 de junio a las 11:45 horas en primera 
convocatoria y 12:00 segunda convocatoria. 
 
Quienes no puedan asistir de forma presencial, 
pueden hacerlo a través del siguiente enlace: 
 
https://meet.google.com/zem-bodz-kfu 

 
Con el siguiente orden del día: 

1. Informe de la Decana 

2. Aprobación, si procede, de la 
propuesta del calendario académico 
del curso 2022-2023. 

3. Aprobación, si procede, de la 
propuesta de horarios de las 
titulaciones oficiales del curso 2022-
2023. 

4. Aprobación, si procede, de las guías 
docentes de las titulaciones oficiales 
del centro. 

5. Aprobación, si procede, de la 
propuesta de fechas de exámenes del 
curso 2022-2023. 

6. Aprobación, si procede, de la solicitud 
de los grados de la Facultad de 
Ciencias de la Salud para el 
reconocimiento "I" e "I+". 

7. Asuntos urgentes y/o de trámite. 
8. Ruegos y preguntas. 

 
 
 
 
 
 
 
 

https://meet.google.com/zem-bodz-kfu
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NOTA: Se adjunta la siguiente documentación tras su aprobación en Comisión Académica 

y de Calidad en su sesión del jueves 23. 

Documentación aportada: 

 2. Propuesta del calendario académico del curso 2022-2023. 

 3. Propuesta de horarios de las titulaciones oficiales del curso 2022-2023. 

4. Listado de asignaturas con recomendaciones e indicación de modificaciones para su 

aprobación     por la CAC. 

 5. Propuesta de fechas de exámenes del curso 2022-2023. 

 

Desarrollo 

Se inicia la sesión a las 12:00h. 

1. Informe de la Decana 

Del Consejo de Gobierno del 17 de junio:  
Informa de la entrega de la medalla de oro de la Universidad de Córdoba y Sevilla, la Medalla del 
Ateneo, en reconocimiento a su 50 aniversario, y La Academia Malagueña de Ciencias, concede 
a la UMA por su 50 aniversario su máxima distinción, la placa de honor. 
 
Continúa informando de la tramitación de la LOSU, parece que se aprobará a final de año. Una 
vez que se apruebe hay que rehacer los estatutos de la universidad (en el plazo de dos años).  
 
Los rectores andaluces han escrito carta a todos los candidatos a la presidencia del gobierno 
andaluz pidiendo un modelo de universidad adaptada a la realidad. 
 
Se aprobaron dos plazas de Ayudante Doctor para Podología. 
 
A nivel de Facultad: 
Agradece a los asistentes al acto de graduación de ayer, sector estudiantes, profesorado, 
especialmente a la Vicedecana de estudiantes, cultura e igualdad Dª Ana Belén Ortega Ávila por 
su trabajo en la organización de este. Aprovecha, y reitera la invitación a la Clausura del posgrado 
de esta tarde. 
 
Da públicamente la enhorabuena de nuevas compañeras que han conseguido la titularidad, de 
Fisioterapia la Profa. Martín Valero, de Terapia Ocupacional María Rodríguez Bailón y de 
Enfermería Julia Wärnberg. 
 
Cursos de Formación permanente: 
Nuevos aprobados: 
Máster de Formación Permanente en Asistencia Extrahospitalaria y Aeroevacuación 
Medicalizada en Situaciones de Emergencias y Catástrofes. 
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Máster en Cuidados Críticos del adulto y pediátricos. Pendiente de aprobación por enseñanzas 
propias, y posteriormente, Consejo de Gobierno. 
 
Informa que se celebró la Comisión Mixta el pasado 14 de junio (aprobación 3 plazas de CIS 
para Fisioterapia que se volverán a convocar, descubiertas por jubilaciones y traslado; y 1 
Coordinador CIS de Enfermería, igualmente reactivarla, ya que estaba vacante por traslado. Así 
mismo, fueron aprobados los planes de colaboración de las enseñanzas propias anteriores. 
 
Informa que se ha realizado un curso Ecografía dirigido a todo el profesorado y al PAS, gracias 
a la formación de Centro del Servicio de Formación de PDI. 
Y recuerda que el próximo jueves 30 de junio ser celebrará un taller de ECOE, cofinanciado por 
el Centro y el Departamento de Fisioterapia, también dirigido a todo el PDI y PAS del centro. 
 
Para el próximo curso 22-23, estamos aún en plazo de solicitar curso de formación de centro. Se 
ruega emitan las demandas que se estimen. 
 
Informe de las diferentes Conferencias: 
 
Enfermería: Asistió la Coordinadora Dª Inmaculada Lupiáñez Pérez 
Reunión ANECA: traslado por la CNDE de la preocupación por la pérdida progresiva de las 

plazas permanentes en las universidades, sistema acreditación profesorado, solicitud de datos 

desagregados en que se fallaba y cuales los principales problemas para la acreditación. 

Informe ANECA: Déficit investigación, Artículos con impacto JCR, AP, Tiempo mínimo docencia 

requerido, pero no dieron mucha más información. 

En breve serán publicados los nuevos criterios de evaluación por la ANECA, que lo ha trabajado 

la comisión actual, en la que hay personal de enfermería.  

Solicitud de profesorado de enfermería para participar como suplentes en las comisiones de 

evaluación de la ANECA, se presentaron 27 profesores de los centros de la CNDE.  

Código UNESCO: falta el código de enfermería, no tenemos respuesta, se piensa que en breve. 

 
Fisioterapia: Asistieron la Coordinadora Dª Rita Pilar Romero Galisteo y Dª Noelia Moreno 
Morales. 
Nuevo RD Real Decreto 822/2021, de 28 de septiembre, por el que se establece la organización 
de las enseñanzas universitarias y del procedimiento de aseguramiento de su calidad. 
Una de las novedades que se anunciaron es la posibilidad de inscripción gratuita a la Asociación 
Española de Fisioterapia hasta finales de 2022, tanto de alumnado como de profesionales 
 
Podología: Asistió el Coordinador y presidente de la Conferencia, D. Gabriel Gijón Noguerón. 
Desde esta conferencia se está trabajando con la idea de presentar un proyecto de innovación 
educativa conjuntamente a una convocatoria nacional. 
Se está creando una base de datos de acreditados y sexenios a nivel nacional y hacer un informe 
del grado de podología en España con el fin de reunirse con ANECA y hablar sobre la dificultad 
de las acreditaciones de los podólogos. 
Además, se empieza a trabajar en la confección del informe de para la solicitud del código 
UNESCO. 
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Terapia Ocupacional: asistió la coordinadora, la profesora Dª María Rodríguez Bailón 
La reunión de la CNDEUTO se celebró en la Universidad de La Salle (Madrid). 
Se informó sobre la reunión de la CNDEUTO con la ANECA ante la petición de un área de 
conocimiento propia de terapia ocupacional y la posibilidad de que sea esta área por la que se 
acrediten los y las terapeutas ocupacionales para los diferentes cuerpos universitarios. Desde la 
ANECA se expuso la imposibilidad actual de crear esta área y se informó que las áreas por las 
cuales acreditarse se van a hacer más extensas. Desde la ANECA sí que se ofreció la posibilidad 
que la CNDEUTO “eligiera” un área por la que acreditarse (Salud o Sociales) para que fuera más 
fácil reconocer estas solicitudes e incluso tener consideraciones especiales para nuestro 
colectivo. Se trasladó esta pregunta a los miembros de la CNDEUTO en la propia reunión, pero 
el sentir era muy diverso y no se llegó a ninguna conclusión. 
Se informó de la creación de comisiones de trabajo y de sus miembros y se hizo una invitación 
para quienes quisieran adherirse. Las comisiones de trabajo son:  

- Comunicación 
- Investigación e innovación. 
- Internacionalización 

Desde la CNDEUTO, el pasado 3 de noviembre se dio visibilidad a la presentación de la 
Plataforma One Health, ya que se había acordado que todas las entidades participantes, dieran 
a conocer públicamente a través de las redes sociales este acto. La Plataforma One Health, es 
una red de ámbito estatal que incluye a más de 100 entidades pertenecientes a diferentes 
ámbitos y sectores, dotándola del carácter interdisciplinar e intersectorial que requiere este 
enfoque integral de la salud que promueve el concepto One Health. De nuevo, se invitó a los 
miembros de la CNDEUTO a participar en esta plataforma.  
Finalmente, se llevó a cabo un acto de reconocimiento a los presidentes y presidentas de la 
CNDEUTO desde su comienzo.  
 
Informa que, en el centro se están trabajando en el Modifica del Máster Oficial de Nuevas 

Tendencias en Investigación en Ciencias de la Salud para dar respuesta a las recomendaciones 

de la DEVA. 

 

Agradece a toda/os el trabajo, implicación con el sistema de acreditación de Centro, y da la 

enhorabuena porque se ha superado el primer filtro. Anuncia que en la siguiente fase, las visitas 

serán de forma virtual el 6 y 7 de septiembre. Anticipa que se llevaran a cabo actividades para la 

preparación de dichas visitas. 

 

Prevé que la próxima Junta de Facultad será ya en septiembre. Y finaliza deseando unas felices 

vacaciones estivales. 

 

2. Aprobación, si procede, de la propuesta del calendario académico del curso 2022-
2023. 
 
Se aprueba por asentimiento. 
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3. Aprobación, si procede, de la propuesta de horarios de las titulaciones oficiales del 
curso 2022-2023. 
 

Se aprueba por asentimiento.  
 

4. Aprobación, si procede, de las guías docentes de las titulaciones oficiales del 
centro. 

 
Intervienen: 
Dª Noelia Moreno Morales, agradece el trabajo de Vicedecana de Ordenación académica Dª 
Silvia García Mayor y Coordinadoras/es de títulos. 
Informa de la reunión de la CAC, se ha tomado en Grados recomendaciones sobre lenguaje 
inclusivo en algunas asignaturas e indicaciones de modificaciones sustanciales en otras y por 
tanto pendiente para su aprobación. Esta abierto la aplicación PROA para ello, y serán 
reevaluadas en septiembre de nuevo. 
 
Podología, D. Gabriel Gijón Noguerón comunica igualmente que ya han sido realizadas. 
Fisioterapia, igualmente. 
En septiembre se volverán a revisar y aprobar en la CAC. 
Intervienen:  
Dª María Inmaculada García Fernández agradece la elaboración del protocolo para realizar las 
guías docentes, que facilita mucho la labor de los coordinadores/as de asignatura. 
 
Se aprueban por asentimiento las guías docentes, condicionadas a que se realicen las 
modificaciones indicadas por la CAC. 

 
5. Aprobación, si procede, de la propuesta de fechas de exámenes del curso 2022-

2023. 
 

Se aprueba por asentimiento. 
 

6. Aprobación, si procede, de la solicitud de los grados de la Facultad de Ciencias de 
la Salud para el reconocimiento "I" e "I+". 
 

Dª Noelia Moreno Morales explica que reconocimiento “I ” sería por el uso de lenguaje inclusivo, 
e “I+” si se imparte además contenido que contempla dicha temática.  
Plazo de finalización para solicitarlo, es el 15 de julio, debiendo dirigirlo quien preside la CAC y 
se solicita por titulación. 
El grado de Enfermería, tiene posibilidades de conseguirlo.  
Intervienen:  

Dª María Inmaculada García Fernández, pregunta sobre implicación y repercusión que 
conlleva.  
La Vicedecana de estudiantes, cultura e igualdad Dª Ana Belén Ortega Ávila indica que 
este reconocimiento no es material, es un reconocimiento a la implicación, a esa igualdad 
real. 
 Dª Remedios Fernández Amores, defiende el valor de esta iniciativa y que el 
reconocimiento es importante. 
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Dª Isabel Mª Morales Gil, ella vivió la creación en 2008 UNIDAD DE IGUALDAD DE LA 
UNIVERSIDAD DE MALAGA que tuvo que poner en marcha…por lo que le alegra 
esta iniciativa y que el reconocimiento es un valor añadido muy importante. Indica que la 
profa.  Dª Remedios Fernández Amores es pionera y de reconocido prestigio a nivel de 
toda la Universidad en dicha materia, como también el propio centro. 
 
Se acuerda informar en la próxima junta de facultad, el o los títulos que lo soliciten a través 
de la presidencia de la CAC. 
 

7. Asuntos urgentes y/o de trámite. 
 

La decana expone un asunto urgente: 
Solicita el cambio de hora para el examen de Ortopodología II el próximo 1 de julio, cuyo 
coordinador es Gabriel Gijón Noguerón, pasando de las 12 horas a las 9 horas. Solicitado y 
firmado por todo el alumnado. 

 
Se aprueba por asentimiento.  
 

8. Ruegos y preguntas. 

 

Intervienen: 

D. Gabriel Gijón Noguerón, sobre a quién solicitar más puntos de carga eléctrica de 

vehículos y la solicitud de liberar el sitio una vez que el coche esté cargado. 

Dª Noelia Moreno Morales que será a Smart campus, ella lo solicitará como centro. 

Dª Inmaculada Marchena González informa que en la pág. web de UMA en la parte 

superior en quejas y preguntas se puede hacer individualmente. 

La Decana Informa sobre la solicitud del techado de aparcamiento, no tiene respuesta 

positiva a pesar de su insistencia, y lo último es, que le han derivado a Gerencia. 

Dª Silvia García Barrios, informa sobre el proyecto de una laguna cercana, zona de ocio, 

etc. Enlace al proyecto:  

https://youtu.be/IDhg1zIlLgg 

 

Sin más ruegos ni preguntas, se levanta la sesión siendo las 13:00 horas, de lo que como 

secretaria doy fe. 

 

 
 
 
 
 LA DECANA LA SECRETARIA 
 
 
 
 
 Noelia Moreno Morales Mª Rosa Iglesias Parra 

https://youtu.be/IDhg1zIlLgg
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